



中洋の風

- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校（美しい環境＆美しい心と姿の育成）
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気！（自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子）

岩国市立中洋小学校
第7号
2025.5.26発行

<石碑を移動しました。>

18日（日）に校門横にある石碑を移動していただきました。現在は、反対側の門柱と倉庫の間に横倒しにしておいてあります。クレーンでつり上げ、約1時間の作業でした。今後、新たな設置場所を検討し、設置することになります。新たに設置をする際にも、交通規制をすることがあり、ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。



【クレーンでつり上げて移動。】

<1年生を迎える会がありました。>

22日（木）に1年生を迎える会がありました。運営委員会の児童が中心となって、企画運営に取り組んでくれました。「1年生入場」では、花のアーチの下を6年生に手をつないでもらって、1年生9名が、拍手の中入場しました。少し緊張していたようです。歓迎の歌として「1年生になったら」をみんなで歌いました。1年生一人一人が自己紹介をしてくれました。大きな声で名前を言うことができました。みんなでゲームをしました。「だるまさんの一日」というゲームでした。「だるまさんが○○した。」の○○の動作をするというゲームでした。「だるまさんが掃除をした。」ではみんなが掃除をしている動作をします。いろいろな動作があり楽しかったです。「じゃんけん列車」もしました。先生や見学に来られた学校運営協議会長さんやスクールカウンセラーサンも参加してくださいました。みんなで作ったプレゼントを6年生の代表が1年生にわたしました。最初緊張していた1年生もみんなと楽しく過ごすことが出来たようです。「1年生の入学を歓迎し、全校児童みんなで楽しく過ごす。」という目的が達成できた、楽しく素敵な会でした。これからもみんなが、お互いに優しく接して、楽しく過ごしましょう。運営委員会のみなさんご苦労様でした。



【1年生入場。】



【じゃんけん列車。】



【素敵なプレゼント。】

<臨時の全校朝礼を行いました。>

26日（月）に臨時の全校朝礼を行いました。1学期を全校みんなが最後まで楽しく安全に過ごすことが出来るように、大切な事を確認しました。生徒指導の先生からは、「相手の気持ちを考えた言葉遣い」「人や人の物を勝手に触らない」「学習中などにがんばっている人の邪魔をしない」について確認しました。養護の先生からは、熱中症対策で、「水筒・汗ふきタオル・帽子を忘れない」ことや「はやね、早起き、朝ご飯」などの規則正しい生活をすること「廊下や階段の歩行」について確認しました。一人一人が相手の気持ちを考えた言動に心がけ、楽しく安全な学校生活を過ごしましょう。



【話を聞く児童。】